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[bookmark: N10862]
Zusammenfassung


In 2015 wurden die AGA-Referenzwerte (Arbeitsgemeinschaft Adipositas im Kindes- und Jugendalter) für den Body Mass Index (BMI) zur Bestimmung von Übergewicht und Adipositas bei Jugendlichen für den Altersbereich der 15- bis 18-Jährigen korrigiert. Zur Überprüfung der Auswirkungen der neuen BMI-Perzentilkurven auf die Häufigkeit von Übergewicht und Adipositas wurden 19.719 Patienten (15≤18 Jahre) aus der Adipositas- Patienten-Verlaufsdokumentation (APV) Datenbank anhand der alten (2001) und neuen (2015) BMI-Perzentilkurven verglichen. Die Korrektur der BMI-Referenzwerte führte dazu, dass mehr Mädchen (n= 11 731) als normal- und übergewichtig oder adipös eingestuft wurden, während der Anteil der extrem adipösen Mädchen gesunken ist. Bei Jungen (n = 8 006) ergaben sich keine signifikanten Unterschiede. Krankenkassen und Rentenversicherungsträger legen die BMI-Kategorien zur Bewilligung von Adipositasschulungen, Rehabilitationsmaßnahmen und bariatrischer Chirurgie zugrunde, so dass Mädchen durch die neuen BMI-Grenzwerte der Zugang zu einer Therapie erschwert werden könnte.
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Summary


In 2015, the AGA reference values (Arbeitsgemeinschaft Adipositas im Kindes- und Jugendalter) have been corrected for the Body Mass Index (BMI) to determine overweight and obesity in adolescents for the age range of 15 to 18 year-olds. In order to examine the effects of the new BMI percentile curves on the prevalence of overweight and obesity, data from 19,719 patients (15≤18 years) of the Adipositas Patienten Verlaufsdokumentation (APV) database were compared, using the old (2001) and new (2015) BMI percentile curves. Correction of the BMI reference values resulted in more girls (n = 11,731) being classified as normal and overweight or obese, while the proportion of extremely obese girls decreased. In boys (n = 8,006) no significant differences were present. Since health insurances and pension insurers use the BMI categories for the approval of obesity training, rehabilitation and bariatric surgery the new reference values could limit access for therapy for girls.
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